
Chers tous,

Je suis ravie de vous retrouver en ce 
début de nouvelle année. Nous avons 

clôturé une très belle année 2024, entre 
autre avec la grande fête des 30 ans d'Arc-
En-Ciel, comme nous en témoignions dans 
le spécial Rêves de Mômes® sorti il y a 
quelques semaines. Mais notre action, 
notre légitimité se trouve dans les rêves 
que nous réalisons pour les enfants. Ce 

numéro vous racontera les dernières histoires des rêveurs qui ont 
touché les étoiles. Avec la baguette magique à rêve, on peut faire 
beaucoup de choses, mais c'est aussi grâce à l'ensemble des donateurs 
et des mécènes que l'on exhausse les souhaits. Qu'ils soient particuliers 
ou entreprises, jeunes collégiens ou retraités, sportifs ou manuels, en 
équipe ou en solo, ils sont tous convaincus, engagés et déterminés 
dans leurs actions. Nous les remercions comme il se doit pour ce 
soutien qui révèle une vraie réussite commune.
Je profite aussi de cet édito pour vous présenter à toutes et tous mes 
meilleurs vœux pour 2025. Avec mon équipe, nous vous souhaitons  
la santé, le bonheur, la réussite dans vos projets et l'accomplissement  
de vos rêves !

Très bonne lecture à tous 

Monique Nesme,  
présidente d’Arc-En-Ciel

Rêves de n 44
JANVIER 2025 

SEMESTRIEL

VISITEZ NOTRE SITE INTERNET :  
www.arc-en-ciel.com
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Les rêves illustrés
•  SINDIA RENCONTRE ET CUISINE  

AVEC DE GRANDS CHEFS EN JUIN 2024

Sindia a fait le voyage depuis la Guadeloupe 
avec son papa pour réaliser son rêve ! Cuisiner 

avec de grands chefs.
Elle a débuté son rêve en croisant quelques 
célébrités au musée Grévin puis a poursuivi sa 
journée en visitant les principaux monuments 
de la capitale. Au terme de sa visite, une vue 
époustouflante et un somptueux repas 
l’attendaient en haut de la Tour Eiffel !
Ce n'est qu’après une bonne nuit de repos, que 
la mise en pratique a commencé !
La cheffe Kelly Rangama l’attendait au sein de 
son restaurant pour lui faire visiter les coulisses 
de la cuisine et lui concocter un délicieux repas. 
C’est alors que Florian Barbarot l’a rejointe, pour 
lui offrir son premier tablier et l’initier à sa passion 
dans son restaurant « quelques part ».
Après un après-midi de découverte de la brigade 
culinaire et quelques heures de formation, passage 
en salle ! Le séjour s’est alors poursuivi par un 
repas gastronomique composé de 8 plats...  
de quoi remplir le cœur et les estomacs  
de magie ! 

•  JANNA SE REND AU ZOO DE LA FLÈCHE 
EN JUILLET 2024

Janna a pu réaliser son rêve au Zoo de la flèche 
en rencontrant des ours. Elle a en effet pu 

dormir dans une chambre entourée de ses animaux 
favoris ! Les voir de bien plus près aurait été 
difficile ! Elle a également pu rencontrer d’autres 
animaux au cours de sa visite au parc.
Elle est repartie avec des étoiles plein les yeux 
et son rêve réalisé. Merci à Janna pour son sourire 
et sa joie de vivre. 

•  MYLANA NAGE AVEC LES DAUPHINS  
EN JUIN 2024

Mylana a un rêve : nager avec les dauphins ! 
Et c’est à Zoo Marine, au Portugal, que son 

rêve a pris vie. Elle a pu partager un moment 
privilégié et unique, avec ces animaux marins si 
sensibles. Accompagnée et guidée par les 
soigneurs, dans un bassin spécialement dédié à 
leur rencontre, elle a pu interagir directement 
avec les dauphins présents.
Mylana leur a beaucoup plu, et son sourire 
communicatif ne doit pas y être pour rien !
Elle a ensuite poursuivi son séjour dans les 
attractions du parc de Zoo Marine. Rires et 
frissons ont alors pris le relais. C’est une palette 
d’émotions qui a traversé Mylana durant tout 
son séjour. Nous espérons que les souvenirs 
emmagasinés accompagneront longtemps Mylana 
et son sourire.

« Ne rêve pas ta vie, mais vie tes rêves » c’est 
exactement ce qui s’est passé pour Mylana ! 
Son rêve, pouvoir approcher les dauphins.  
C’est chose faite et bien plus encore !
Dès notre départ, ce fut une première, nous 
avons tout de suite été mises dans le bain  
des découvertes, 1re fois dans un train, 1re fois à 
Paris, 1re fois dans un avion et 1re fois à l’hôtel. 
Wahoo ! Ça commence très fort. 
Découverte du Portugal où Mylana a pu 
approcher, toucher, et même nager avec  
les dauphins grâce à l’association Arc-En-Ciel 
et Zoo Marine. Un week-end magnifique, 
féerique au-delà de ses espérances ! 
Le sourire accroché à son visage et les étoiles 
dans ses yeux parlaient d’eux même ! La maladie 
mise de côté le temps de ce séjour et que ça 
fait un bien fou de lâcher prise ! Des surprises 
tout au long du séjour :
Copilote dans l’avion, nourrissage des raies, 
spectacles à couper le souffle et de l’amusement 
++ (merci Jean-Jacques) ! Mais les dauphins, ce fut 
quelque chose quand même ! Inoubliable pour 
une jeune demoiselle de 12 ans qui pensait cela 
impossible, irréalisable et l’association Arc-En-Ciel 
lui a prouvé le contraire ! Crois en tes rêves ma 
fille et jamais jamais ne baisse les bras ! 
Un immense merci à toutes les personnes qui 
ont contribué de près ou loin à la réalisation de 
ce rêve qui restera très longtemps dans nos têtes 
et nos cœurs ! Une grosse pensée et un grand 
MERCI pour les personnes qui nous ont 
accompagnées et chouchoutées pendant ce 
séjour, Monique et Jean Jacques.
Merci Arc-En-Ciel 

Maman  de Mylana 
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Les rêves illustrés
•  KAMILYA AU PARC ASTERIX 

EN OCTOBRE 2024

La courageuse Kamilya souhaitait une rencontre 
avec de vrais Gaulois ! Quoi de mieux qu’une 

virée au Parc Astérix pour réaliser ce rêve ? 
Malgré les décors effrayants installés pour la 
période d’Halloween, c’est sans potion magique 
que Kamilya a vaillamment affronté les différentes 
attractions du parc. Sourires, rires et plaisir ont 
jalonné cette découverte de la Gaule. 
Et après avoir fait le plein d’émotions magiques, 
le cap a été mis sur la capitale ! Non pas celle 
des Romains, mais bien la belle Paris ! Kamilya a 
alors pu profiter d’une visite des différents 
monuments emblématiques de la ville ! Et c’est 
en haut de la Tour Eiffel, avec une vue Panoramix 
(ou panoramique !!!), que s’est terminé ce beau 
week-end ! 

•  ANAÏS À DISNEYLAND PARIS 
EN NOVEMBRE 2024

Anaïs souhaitait passer un séjour hors du 
temps dans le monde merveilleux de Disney. 

C’est chose faite et elle a pu passer 2 jours auprès 
de ses héros préférés. Attractions, spectacles, 
parades et rencontres ont rythmé cette parenthèse 
magique. Anaïs a offert son plus beau sourire et 
toute son énergie aux différents héros Disney, 
et pour cela, nous la remercions ! Nous espérons 
qu’elle gardera longtemps en mémoire toute 
cette magie partagée.

Je tiens à vous remercier du fond du cœur pour 
ce magnifique séjour à Disneyland.

C’était juste incroyable et Anaïs en a pris plein 
les yeux, tout comme maman ! Merci également 
à Stéphanie de nous avoir accompagnées 
durant tout le weekend. 

Maman d'Anaïs 

•  RAPHAEL FAN DE STREET ART VISITE 
LISBONNE EN SEPTEMBRE 2024

Raphaël alias Thoke est fan de street art et 
graffeur passionné. Son rêve était celui de 

pouvoir parcourir les rues de Lisbonne pour 
admirer les fresques qui habillent et embellissent 
la ville à chaque coin de rue. Il est donc parti à 
la découverte de plusieurs quartiers tels que 
Bairo alto, Mourarria, Graça, Almada, ou encore 
Alfama.
Subjugué par la beauté des œuvres découvertes, 
il a pu aller plus loin en échangeant avec les 
artistes locaux. La visite s’est terminée de la plus 
belle des façons puisqu’il a pu lui aussi tagger un 
petit bout de mur de Lisbonne.
Joie, entrain et passion ont guidé les pas de 
Raphaël durant tout le séjour. Il restera marqué 
par ces moments, comme la ville restera marquée 
par son œuvre et son sourire. 

•  ADEM RENCONTRE PIERRE LE BATTEUR DE 
L’ÉMISSION « N’OUBLIEZ PAS LES PAROLES » 
EN SEPTEMBRE 2024

Adem aime la musique, et plus encore la 
batterie !

Son rêve : pouvoir rencontrer le batteur de  
« N’oubliez pas les paroles », Pierre Lucbert. C’est 
à Paris que ce souhait de rêveur musicien a pu 
prendre vie et devenir réalité.
Adem a été chaleureusement et merveilleusement 
accueilli par les équipes de Nagui. Au programme :  
essai de la batterie avec cours particulier, présence 
lors de la préparation et du tournage de l’émission. 
En somme : joie, partage et rire, le tout en musique !  
Pierre a accompagné Adem avec beaucoup de 
gentillesse dans ces différentes découvertes, et 
une belle complicité s’est installée entre eux.
Pour que la rêverie dure encore un peu, Adem a 
poursuivi ce séjour par une visite de Paris et de 
ses principaux monuments.
Ainsi, c’est émerveillé, et le cœur rempli de belles 
notes de musique, qu’Adem a repris le chemin 
de chez lui. 
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“Plus” encore

MAI 2024
FESTIVAL DE CANNES 

Lors d’un « Plus » aux enfants, sept anciens rêveurs 
ont pu monter les marches du célèbre Festival 
de Cannes. Un honneur et un rêve pour eux. Ils 
ont pu fouler le tapis rouge et poser auprès des 
photographes comme de vraies stars de cinéma. 

Enfin, c’est avec des étoiles plein les yeux, qu’ils 
ont pu avoir accès au film projeté « Le comte de 
Monte-Cristo ». 

24 et 25 AOUT 2024
DREAM CARS DAY

Trois anciens rêveurs se sont rendus à Divonne-
les-Bains lors d’un rassemblement de belles 
voitures afin d’effectuer des baptêmes. François 
Delecour ainsi que Sébastien Loeb les ont rejoints 
afin de partager également le repas ensemble. 
Les 3 garçons ont ensuite pu, l’après-midi, refaire 
un tour de voiture dans les montagnes 
environnantes ! Un beau week-end de partage, 
sensations fortes garanties ! 

Je suis dans le train et je voulais vous remercier, 
et remercier l’association Arc-En-Ciel pour ce 
merveilleux moment, tout simplement un rêve 
éveillé ! Je rentre avec des souvenirs plein la tête, 
et des étoiles dans les yeux et le cœur. 
À très vite et encore merci. 

Mylène 

Il est maintenant l’heure des remerciements.  
Je crois que je ne réalise pas encore, mais je tiens 
vraiment et sincèrement à adresser mes plus 
grands remerciements à l’Association Arc-En-
Ciel, l’ensemble des bénévoles qui ont œuvré 
pour réaliser ce projet, Monique, mais surtout 
Laurence et Roland, vous nous avez offert 48h 
incroyable et inoubliable dans une ville et un 
lieu splendide. Tout était parfait. Je n’ai pas les 
mots pour décrire ce moment magique, mais  
il restera à jamais gravé dans ma mémoire.  
Vous nous avez mis des Étoiles plein les yeux et 
vous pouvez être fiers de vous. J’ai également 
une pensée pour les chauffeurs qui nous ont 
accompagnés et tout particulièrement Itab. 

Jules
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Ils se mobilisent pour Arc-En-Ciel

Notre Assemblée Générale 

Samedi 5 Octobre 2024 a eu lieu notre Assemblée 
Générale. Un événement attendu par tous 

les amis d’Arc-En-Ciel.

Comme chaque année, d’anciens rêveurs étaient 
présents à nos côtés et ont pu partager un bout 
de leur rêve avec nous : Philippe, qui a nagé avec 
les dauphins, Mats, qui a rencontré François 
Delecour et Marie-Alice, qui a rencontré Georges 
Blanc. L’après-midi s’est terminée autour d’un 
verre de l’amitié.
Nous tenons à remercier nos parrains, les mécènes, 
les donateurs, mais aussi nos bénévoles sans qui, 
il serait impossible de faire vivre ces moments 
féeriques qui permettent aux enfants de retrouver 
leur part d’insouciance. 

Bienvenue à Carole  
dans le conseil d’administration 

MAI 2024
Un grand merci à JEAN-CHARLES FUSELLA pour son soutien 
à l’association. Généralement, il distribue les K.O. sur le ring, 
mais cette fois-ci, il a mis en avant son dévouement envers 
notre association en apportant sa générosité et en reversant 
le cachet de son combat pour soutenir les enfants. 

MAI 2024
Merci à nos JEUNES AMIS CORSES qui se mobilisent pour véhiculer l’image 
d’Arc-En-Ciel sur les bancs publics ! On ne peut que rester admiratif pour 
cette initiative. Bravo et merci, vous êtes un exemple pour notre jeunesse. 

MAI 2024
Pour la deuxième année consécutive, 
EMMA a organisé une tombola lors 
d’un concours de golf. Merci à Emma 
pour les fonds récoltés et cette 
belle initiative ! 

MAI 2024
Merci au PAPA DE MATS, notre récent rêveur, qui a véhiculé, sans limitation 
de vitesse, l’image d’Arc-En-Ciel lors du Rallye de Seyssel. 

MAI 2024
Une spectaculaire opération de sauvetage a été mise en place par la SNSM 
DE BASTIA. C’est grâce à un gros dispositif : navette de la SNSM, hélicoptère 
DRANGON 2B, intervention des sapeurs-pompiers du GRIMA 2B… qu’ont pu 
avoir lieu les manœuvres de secours. Un magnifique moment de solidarité 
pour Arc-En-Ciel grâce aux sauveteurs bénévoles et à toutes les personnes 
qui ont participé de près ou de loin à cette belle opération. 

Notre actualité

J’ai connu l'association à ses débuts lors du rêve de ma fille 
Emma. Nous sommes parties pendant l'hiver voir le soleil 

au Portugal pour nager avec les dauphins ! Ensuite, on s'est revu avec Monique lors 
d’un « plus ». Ces petites parenthèses avec Arc-En-Ciel nous ont apporté des respirations 
au milieu du quotidien hospitalier. Je suis ravie de faire partie de cette belle association 
et de pouvoir rendre à d'autres enfants ces petits moments suspendus.

Carole
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JUIN 2024
À la suite de l’extraordinaire raid solidaire en Laponie, 
ANAÏS, EMILE ET JULIE ont remis un don à l’association 
Arc-En-Ciel. Ce raid a été une expérience exceptionnelle, 
mêlant bravoure, entraide et persévérance. Les membres 
des RainbowGirls et Julie-en-mouvement ont surmonté 
les défis sportifs dans des conditions rigoureuses pour 
soutenir une cause qui leur est chère. Grâce à leur 
persévérance et au soutien de leurs sponsors, elles ont 
réussi à rassembler des fonds qui ont été remis à notre 
association. La remise de ce don a eu lieu lors de notre 
fête des 30 ans et a été un moment chargé d’émotion et 
de solidarité. Nous souhaitons exprimer notre reconnaissance 
envers Anaïs, Emilie et Julie pour leur engagement et leur 
participation à cette belle aventure. 

DÉCEMBRE 2024
Un grand merci à EMILIE ET JULIE pour la vente de saucisson 
qu’elles ont organisée lors du marché de noël de St-Savin. 
100% des bénéficies ont été reversés à l’association, merci 
beaucoup ! 

JUIN 2024
Un grand merci à PATRICK FIORI pour ce moment de 
partage et d’échange autour de l’association. Pour rappel, 
lors de son rêve en 1998 et la rencontre de la troupe de 
Notre dame de Paris à Ottawa, Émeline avait déjà pu 
profiter d’un merveilleux moment de partage avec Garou 
et Patrick Fiori. 

DÉCEMBRE 2024
Merci aux ÉLÈVES DE LA PROMOTION 2024/2025 DE 
L’ÉCOLE COURS GALIEN LYON TREMPLINSUP pour la 
confection et la vente d’objets créatifs : luminions, bracelets, 
décorations de noël. Merci pour cet engagement au profit 
de l’association ! 

NOVEMBRE 2024
Merci à YOLANDE ET PIERRE pour leur fidélité chaque 
année lors de la foire de la Saint Martin du 11 novembre à 
Alby sur Chéran pour la tombola proposée au profit de 
l’association. 

DÉCEMBRE 2024
Un grand merci à TÉO DIDAILLER pour les dons reversés 
à l’association durant le live stream de 24h qu’il a organisé. 

NOVEMBRE 2024
L’association GDV RALLY TEAM a tenu un stand de 
restauration au marché de Noël d’Amancy. Une partie des 
bénéfices de la vente de boissons et de la restauration a 
été reversée à l’association. Un grand merci pour cette 
belle initiative ! 

DÉCEMBRE 2024
Nous souhaitons remercier chaleureusement pour leur 
implication et leur expertise MURIEL FERRANDINI ET LE 
CABINET GROS & DELETTREZ. Merci pour les fonds 
récoltés lors d’un dîner exceptionnel à Paris au cours duquel 
une vente aux enchères de pièces d’art uniques et inspirantes 
a eu lieu. 



 

Rejoignez notre groupe Facebook   
Association ARC-EN-CIEL - Les couleurs du rêve dans un ciel d'enfant

Pour nous contacter : 
ARC-EN-CIEL - B.P. 17 - 01420 SEYSSEL - Tél. : 04 50 56 20 01

Fax : 04 50 59 04 48 - E-mail : monique@arc-en-ciel.com
www.arc-en-ciel.com

Rêves de

SOUVENIR D’UNE JOURNEE EXCEPTIONNELLE 
POUR CÉLEBRER LES 30 ans DE L’ASSOCIATION

Chère Monique, ainsi que tous les membres  
de l’Association, Je suis vraiment désolé de 

ne pouvoir participer à votre AG car je suis en 
vacances… J’aurais bien voulu vous remercier en 
direct pour votre invitation à la soirée de Poitiers, 
une organisation parfaite, un spectacle de qualité 

mais surtout une ambiance rayonnante avec toutes les familles !
BRAVO et encore MERCI
Concernant l’association Arc-En-Ciel, vous pouvez compter sur le soutien entier de la 
Municipalité et nous vous encouragerons toujours pour vos actions reconnues depuis de 
nombreuses années…
En conclusion : je cite votre phrase inscrite en bas de page de vos courriers  
« Les rêves n’ont de valeur que s’ils se réalisent », ce que vous faites depuis de nombreuses 
années et avec perfection !
Bonne assemblée à tous et au plaisir de se revoir...

Michel Botteri, Maire de Seyssel Ain

Côté plume


